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Valentina Correa y dilatado desalojo: pide 
a Minvu que “se pongan de acuerdo” 
La hija del asesinado empresario, Alejandro Correa, reaccionó con indignación a las declaraciones de la seremi de 
Vivienda, Belén Paredes, quien reiteró que la expulsión de las personas de la toma debe hacerla la familia. 

Mirian Mondaca Herrera 
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in siquiera alguna 
S fecha probable, pese 

a que existe una re- 

solución de la Corte de 
Apelaciones hace casi diez 
meses, se mentiene el de- 
salojo de la toma de terre- 
no de la familia del asesi- 
nado empresario Alejan- 
dro Correa, ubicado en el 
sector Calichero de Quil 

pué. Y es que pesea queen 
algún momento vieron 
una buena disposición del 
Ministerio de Vivienda y el 
propio ministro Carlos 
Montes de avanzar en la 
desocupación del lugar, 
ahora la situación es dia- 
metralmente opuesta, la- 

mentaron desde el entor- 
no de los Correa Uribe. 

Durante la tarde de 
ayer la seremi del Minvu, 
Belén Paredes, se refirió a 
este desalojo y reiteró al 
igual como lo indicaron 
previamente a nuestro 
medio desde Serviu Valpa- 
raíso, que este último ser- 
vicio ya solicitó los recur- 
sos para la demolición de 
las viviendas. No obstante, 

el resto de sus palabras 
fueron las que generaron 

    ARCHIVO (CONTEXTO). 

LATOMA EN EL TERRENO DE LA FAMILIA DE ALEJANDRO CORREA SIGUE EN EL SECTOR CALCHERO 

indignación en la familia 
del empresario. 

En concreto, Paredes 

sostuvo que “según lo que 
estipula el protocolo de la 
Corte Suprema, primero 
se debe desalojar a las fa- 

milias antes de proceder 
con la demolición, lo cual 
tiene que ser solicitado y 
ejecutado por los propieta- 
rios del terreno”. En ese 
sentido, señaló que la po- 

testad de la resolución 
emitida por aquella Sere- 
mi “se circunscribe a la de- 
molición, — excluyendo 
cualquier otra actuación 
distintas”. 

“Por lo tanto, no con- 
templa la posibilidad de 
llevar a cabo el desalojo de 
las familias, medida que 
como ya he señalado, de- 
be ser materializada por 
el propietario del inmue- 

ble”, añadió. 

“IMPRESENTABLE” 
Junto con remarcar que 
con esta posición del Min- 
vu nuevamente la carga 
está sobre las víctimas y 
que no les “queda de otra” 
que recurrir a la Justicia y 
acusar desacato, Valentina 
Correa, hija del empresa- 
rio asesinado, dijo que le 
parecen “impresentables” 

las declaraciones de la se- 

remi Paredes. 
“En primer lugar, invi- 

to a que se pongan de 
acuerdo entre el ministro 
y la seremi, puesto que por 

un lado el ministro ha in- 
dicado que va a colaborar, 
que iba a ejecutar esta or- 
den de demolición en el 
corto plazo. Esto lo dijo en 
el contexto de no apelar a 
lo que la Corte de Apela- 
ciones había indicado, que 
era ejecutar la orden dede- 
molición. Y lo segundo 
que diría es que invito a la 
seremi a leer su propia re- 
solución, que señala que 
se puede disponer del uso 
de la fuerza pública si es 
que alguien se opone a la 
demolición y, claramente, 
eso no lo digo yo, sino que 
los expertos jurídicos, eso 
implica también un desa- 
lojo si es que fuese necesa- 
rio”, enfatizó. 

En tanto, la abogada de 
la familia, Jeanette Bruna, 
calificó como “lamenta- 
ble” escuchar a la seremi 
dar la misma excusa que 
dio ante la Corte de Apela- 
ciones. “La Corte ya escu- 
chó esos alegatos e igual 
consideró que su inactivi- 
dad era ilegal y arbitraria, y 

5 
millones de pesos, pa- 
fé Renato López, hom- 

re demandado por Co- 
rrea por ocupación ¡le- 
gal, para asesinarlo. 

le ordenó no sólo notificar 
la orden sino 'seguir ade- 
lante con la ejecución de la 
resolución” (de demoli- 
ción)”, recalcó la abogada. 

En ese sentido, Bruna 
añadió que “una autori- 
dad responsable vería co- 
ordinar reuniones para 
motivar a que las fami- 
lias se vayan voluntaria- 
mente, reuniones para 
ver resguardo de dere- 
chos humanos de las per- 
sonas, pero no ha concre- 
tado públicamente ese 
llamado. No entendemos 
por qué piensa en el desa- 
lojo si aun no motiva 
el.abandono voluntario”. 
En esa línea, manifestó 
que es la seremi la que 
debe arbitrar las medidas 
para despejar todas las 
trabas que dificultan la 
demolición, no la familia 
nila municipalidad 

  

Tras dos semanas, hoy volverá a 
funcionar el funicular Villanelo 
Múltiples dificultades tu- 
vieron en los últimos días 
las personas que utilizan 
el funicular Villanelo para 

trasladarse entre la parte 
baja y alta de la calle del 
mismo nombre, Fueron 
cerca de dos semanas en 

las cuales el servicio no 
funcionó, según coment 
aron vecinos de los alrede- 
dores de este sector de Vi- 
ña del Mar. 

La presidenta dela Junta 
de Vecinos Empart-Etche- 
ha Marcela Vilches, plan- 

queno contar con el fu- 

  

nicularen funcionamiento 
se volvi ó un gran proble- 
ma, sobre todo si se consi- 
dera que la lomoción colec- 
tiva en la parte alta no es 
muy abundante. “Las per- 
sonas dejan los autos cerca 
y bajan por el funicular, ge- 
neralmente gente que va a 

trabajar a Valparaiso, y des- 
pués de vuelta le es más fá- 
cil subir al funicular y bus- 
car su vehículo”, dijo. 

La detención de este 
medio de transporte tam- 
bién se vuelve un dolor de 
cabeza para los adultos 

mayores o personas con 
movilidad reducida que no 
manejan y optan por bajar 
al centro en el funicular. 

Consultados sobre la in- 
terrupción del servicio, 
desde la municipalidad de 
Viña del Mar recordaron 

queel funiculares un servi- 

cio concesionado, el que es 
fiscalizado constantemen- 
te por el municipio. Como 
toda maquinaria, explica- 
ron, requiere de manten- 
ciones periódicas para ase- 
gurarsu correcto funciona- 
miento. Eso es lo que ocu- 

rrió en esta ocasión. 
Asimismo, añadieron 

que “a ello sesuman pau- 
sas escalonadas para solu- 
cionar algunas fallas me- 
nores que han provocado 
los sistemas frontales a fin 
de resguardar la seguridad 
de los usuarios, por lo que 

se ha optado por detenerel 
servicio parcialmente”. 

HOY RETOMAN SERVICIO 
Según respondieron desde 
el municipio y tras lo in- 
formado por el concesio- 
nario, el funicular estuvo 

  

EL FUNICULAR ESTUVO CERRADO POR CERCA DE DOS SEMANAS. 

siendo sometido a una 
mantención preventiva y 
hasta ayer seestaba a la es- 
pera de la reposición de 
una protección térmica 
del tablero eléctrico. 

Antes del cierre de esta 
edición, desde el municipio 

informaron que estareposi- 
ción quedó solucionada 
ayer, “por lo que el servicio 
se repondrá a partir de este 
jueves para mayor seguri- 
dad desus usuarios”, asegu- 

rarondesdelacasaedilicia a 
través de un comunicado. 6
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